



Convocatoria al

V Seminario

Capital y Derechos de la Naturaleza en México y Nuestra América

**La pandemia del Covid-19 y las pandemias estructurales del capital del Siglo XXI:
Alternativas a la devastación de la Madre Naturaleza y de la Humanidad**

En Homenaje al Coyote Alberto Ruz Buenfil,

Vida consagrada a al estudio, amor y defensa de la Madre naturaleza

The banner features a row of logos at the top, including UAGro, UPACU, Instituto de Estudios Parlamentarios, Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Consejo de Ciencia Tecnología e Innovación del Estado de Guerrero, and others. The main text reads: **Capital y Derechos de la Naturaleza en México y Nuestra América**. Below this, it says: **Seminario Virtual** and **Homenaje a Coyote Alberto Ruz**. The central text describes the seminar's focus: **Pandemia Covid-19 y las pandemias estructurales del capital del Siglo XXI: alternativas a la devastación de la Madre Naturaleza y de la Humanidad**. A circular inset image shows an elderly man, Coyote Alberto Ruz, looking through a telescope.

10 y 11 de diciembre de 2020

VIRTUAL

Av. Lázaro ardenas s/n, Cd. Universitaria
Col. Haciendita. C. P. 39087
Correo: drccvc@hotmail.com
Chilpancingo, Guerrero, México

I. Justificación

La civilización capitalista hoy en decadencia, no solo ha perpetuado la moderna esclavitud asalariada y sino también la moderna esclavitud la “Madre Tierra”.

Las burguesías del orbe y sus clases transnacionales, así como sus gobiernos, complejos militares, industriales y universitarios; políticos, teóricos, académicos, publicistas, instituciones educativas, centros de investigación, fuerzas armadas, sus partidos políticos, sus medios de comunicación e información, ideológicos y centros culturales, juntos han destruido y destruyen el complejo metabolismo de los seres humanos entre si y de éstos, con la Madre Tierra.

Esta ruta civilizatoria ha conducido al ecocidio y el genocidio de amplio espectro, haciéndolos irreversibles mientras exista el capitalismo.

Evidencia esta tendencia histórica y concreta depredadora, el carácter capitalista de la pandemia del Covid-19, resultado de la aniquilación sistémica de la biodiversidad, al cambio climático, a la contaminación, al tráfico de las especies animales, a los agronegocios principalmente alimentarios, a los transgénicos, los demoleedores experimentos de guerra (químicas, bacteriológicas, nucleares tácticas) imbricadas con todas pandemias estructurales que genera el capital como el hambre, pobreza, desempleo, deuda, despojos de territorios que sufre las Comunidades ancestrales, privatización y mercantilización de la Madre Naturaleza, violencias, racismo, migraciones forzadas, las nuevas guerras coloniales, terrorismo de Estado, pugnas entre las fracciones imperialistas por el nuevo reparto del mundo, vigilancia, administración digital y dominio de espectro total de los seres humanos y la Madre Naturaleza.

Por lo mismo, es urgente desentrañar las causas esenciales de todo este orden de cosas desde la complejidad del pensamiento crítica y con una perspectiva inter, multi y transdisciplinaria, a fin de poder construir alternativas que superen la raíz de estos problemas complejos y posibilitar la construcción de una comunidad humana natural libre y solidaria sustentada en el complejo metabolismo dialéctico de los seres humanos entre sí y de éstos con la Madre Naturaleza.

Bajo esta filosofía humana natural radical, el CAC “Problemas Sociales y Humanos” y organizaciones fraternas convocan al V Seminario Capital y Derechos de la Naturaleza, para abordar **“La pandemia del Covid-19 y las pandemias estructurales del capital del Siglo XXI: Alternativas a la devastación de la Madre Naturaleza y de la Humanidad”, en homenaje al Coyote Alberto Ruz Buenfil, vida consagrada al estudio, amor y defensa de la Madre Naturaleza.**

II. Objetivos

- ✓ Examinar la decadencia de la civilización capitalista
- ✓ Desentrañar la dialéctica de la crisis integral del capital y la crisis epidemiológica mundial.
- ✓ Analizar la etiología y las múltiples dimensiones de la pandemia del Covid-19
- ✓ Debatir la imbricación entre la pandemia Covid-19 y las pandemias estructurales del capital en el Siglo XXI
- ✓ Plantear alternativas al actual orden de cosas mundial, regional y nacional

III. Mesas de trabajo

El Covid-19 en la complejidad unidad dialéctica de la Madre Tierra y la Humanidad del Siglo XXI

Mesa de Homenaje al Coyote Alberto Ruz Buenfil creador de la Eco Aldea

1. La Covid-19 y las quebras tectónicas de la compleja unidad dialéctica de la Madre Naturaleza y la Humanidad
2. Crítica dialéctica a la crisis integral del capital y la crisis epidemiológica mundial.

3. La imbricación entre la pandemia Covid-19 y las pandemias estructurales del capital en el Siglo XXI
4. La Covid-19 y los derechos de los animales
5. La Covid-19: Carácter de clase, racismo y dimensión geopolítica
6. La Covid-19: Una mirada inter, multi y transdisciplinaria
7. La Covid-19 y las pandemias estructurales
8. La Covid-19 y la mujer
9. La Covid-19 y los Pueblos Originarios y Afrodescendientes
10. Alternativas concretas

IV. Métodos y técnicas de trabajo en el IV Seminario

Los participantes en el V Seminario “Capital y los Derechos de la Naturaleza –y de la Humanidad- en México y Nuestra América del siglo XXI”, centrarán su trabajo epistémico a través de análisis de carácter crítico, complejo, hermenéutico y dialéctico, sustentado en perspectivas inter, multi y transdisciplinarias, y por lo mismo serán también de carácter nacional e internacional.

Los trabajos tenderán a ser debatidos en plenaria.

V. De los trabajos presentados

Los trabajos formarán parte del tomo IV del libro “Capital y Derechos de la Naturaleza”, del CAC. Los requisitos de los mismos son: Extensión máxima de 15 páginas, arial 12, espacio y medio, citas bibliográficas, bibliografía, resumen y Abstract, así como datos autorales en textos breves de 6 líneas. Los trabajos serán definidos por el Comité Académico del V Seminario.

Fecha límite: 10 de noviembre para registro de ponencia.

Para registrar sus ponencias, acceder al siguiente enlace y seguir los pasos:
<https://forms.gle/SGuysYnqyb8dGPucA>

30 de noviembre: envío de trabajos a presentar en el V Seminario a los correos drccvc@hotmail.com y xilonenma@gmail.com.

Organizan

La Universidad Autónoma de Guerrero, la Universidad Privada “Antonio Guillermo Urrelo” (UPAGU), el Cuerpo Académico Consolidado (CAC) “Problemas sociales y Humanos”, el Instituto de estudios Parlamentarios “Eduardo Neri” del H. Congreso del Estado de Guerrero, el Consejo de Ciencia, Tecnología e innovación del Estado de Guerrero (COCyTIEG), la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales de Guerrero (SEMAREN), la Cátedra Internacional “Carlos Marx”, la Maestría en Derecho-UAGro, Inter-Cambio Social A.C, la Fundación “Bio Animalis”-Argentina, RENALHICA, UAGro Verde, GRUFIDES. Perú.